



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

établissements

Question écrite n° 117830

Texte de la question

Mme Irène Tharin souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la pertinence de l'investissement de fonds publics dans la formation professionnelle. En effet, loin de l'effet escompté, la formation professionnelle aujourd'hui ne concerne quasiment que les salariés qui en ont le moins besoin, ayant pour la plupart déjà effectué un cursus scolaire leur assurant un bon niveau de formation initiale. En parallèle, les salariés les moins qualifiés, pour lesquels avait été développée cette formation professionnelle, sont ceux qui n'en bénéficient presque jamais. Ainsi, ce sont près de 23 milliards d'euros qui, tous les ans, sont investis sans que soit faite la preuve de la pertinence de cet effort de l'État. En conséquence, elle souhaite savoir s'il est prévu, dans un premier temps, d'en évaluer les fruits et, dans un second temps, de supprimer ce poste de dépense qui pourrait sans nul doute être réinvesti plus à propos dans la formation initiale. Elle le remercie de la réponse qui lui sera apportée.

Données clés

Auteur : [Mme Irène Tharin](#)

Circonscription : Doubs (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117830

Rubrique : Formation professionnelle

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : travail, relations sociales et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 février 2007, page 1180